



AZUBIS MIT KÖPFCHEN

# FORSCHERNATUREN IM BLICKFELD!

Das Max-Planck-Institut für Biologie des Alterns wurde 2008 mit dem Ziel gegründet, grundlegende Mechanismen des gesunden Alterns zu entschlüsseln. Es ist Teil eines breiten Netzwerks von Einrichtungen im Köln-Bonner Raum, die sich der Erforschung des Alterns und altersbedingter Krankheiten widmen und ein dynamisches und kooperatives Umfeld bilden.

Für den Ausbildungsstart am 01.09.2026 suchen wir mutige und motivierte Nachwuchskräfte als **Auszubildende (m/w/d) zum Tierpfleger im Bereich Forschung und Klinik sowie Kaufleute für Büromanagement**, die uns unterstützen – das ist Deine Chance auf eine Punktlandung beim Sprung ins Berufsleben.

Möchtest Du auch Teil unseres Instituts werden? Offene Ausbildungsplätze werden voraussichtlich im Januar 2026 veröffentlicht – Mehr Informationen über den Ausbildungsberuf findest Du hier:  
<https://www.age.mpg.de/ausbildungsberufe>

Wir freuen uns auf Deine aussagekräftige Bewerbung!

Als Ausbildungsbetrieb, der seit 2010 erfolgreich ausbildet, wurden wir schon mehrfach durch die Max-Planck-Gesellschaft und die IHK für herausragende Leistungen in der Berufsausbildung ausgezeichnet.

